



## **L'ancien militant du MRC supervisera le processus d'élection présidentielle au Tchad**

Célestin Djamen a lui-même publié quelques clichés de lui sur Facebook.

Sur le point d'embarquer, l'ancien secrétaire du MRC, en charge des droits de l'Homme et de la gouvernance, a confié qu'il se rendait au Tchad, suite à une invitation du président Tchadien, le maréchal Idriss Deby Ihno, pour superviser l'ensemble du processus électoral de la présidentielle qui a lieu le 12 avril prochain.

En dessous de la publication, moqueries et railleries se sont enchaînées contre l'ancien transfuse du SDF.



← publication de afrik-inform.com



**Décor Saladin**

Enfin , il était temps , de quoi payer le bailleur .

1 h J'aime Répondre



**Dadi Irene**

Voulez vous nous annoncer qu'il a une double nationalité celle du Tchad

Si non je ne comprends pas cette invitation Ou alors c'est le transpercy international

1 h J'aime Répondre   2



**Simon Dtegamo**

Gué "coordonner la supervision Figon stuiip

49 min J'aime Répondre



Écrivez un commentaire...





← publication de afrik-inform.com



**Serge Ambassa**

Il est vraiment affamé ce type ! Zéro conviction ! Comment quelqu'un qui se veut crédible peut aller superviser une élection dont le résultat et même le pourcentage du gagnant est connu d'avance !

47 min **J'aime** Répondre



**Serge Ngueukam**

Le maire de Douala zero.

16 min **J'aime** Répondre



**Claude Franky**

Pour dire simple "il va coordonner la dictature loin de son pays pour quelques billets de banque"

1 h **J'aime** Répondre   4



**Décor Saladin**



Écrivez un commentaire...







← publication de afrik-inform.com



**Robert Womendjia**

«Coordonner la supervision des élections». Il a intérêt à bien «Superviser la supervision de cette élection» parce que celui la il est imprévisible.  
Même le libellé de sa mission est déjà imprévisible

1 h J'aime Répondre 😂👍 11



**Maximilien Tchouya**

Après ta supervision tu seras nommé là bas comme ministre nul n'est prophète chez soi

1 h J'aime Répondre



**Santiago Njikam**

Il y'a vraiment longtemps que Dieu a donné le dos au Cameroun.

1 h J'aime Répondre



Écrivez un commentaire...



☰ 📞 📷 📶 📌 ⚠️ 🎯 🔌 3G 4G 📶 🔋 12:09

← publication de afrik-inform.com

👍 143

💬 54

➦ 1



**Robert Ngaffi**

Destin à la momo 🤣🤣🤣 l'autre au Congo et l'autre au Tchad

1 h J'aime Répondre 👍 3

**Voir les 4 réponses précédentes**



**Robert Ngaffi** Hegreur Malaga...



**Philippe Boudjeka**

Si après Idriss ne lui donne pas le magot, il reviendra dire qu'il n'avait pas gagné. Déjà Idriss l'empereur a déjà rafflé a 88% comme son compaire biya

1 h J'aime Répondre 👍 😂 3



**Robert Womendjia**

«Coordonner la supervision des



Écrivez un commentaire...



